

Gemeinde und Gewerbeverein Drochtersen:



V.l.: Mike Eckhoff, Christel Beckmann, Sören Behrmann, Meikel Klee, Rigo Gooßen, Enrico Maaßen, Jasper Gooßen, Markus Zimmermann, Christopher Schellin, Johannes Elfers Fotos (11): Heinsohn

zum Thema „Entwicklung im ländlichen Raum“. „Ich bin sehr besorgt über den steigenden „Gänsestrom“, der sich über Ostfriesland und Kehdingen jährlich niederlässt und den Landwirten erhebliche Einnahmeverluste beschert.“ Die Aussage, dass die Landesregierung Rot/Grün hinter dem Bau der A20/A26 stehe, wurde mit Applaus bedacht. „Niedersachsen ist ein Touristenland, die Entwicklung auf Krautsand ist ein gutes Beispiel“, so Modder. Weiter appellierte die Landtagsabgeordnete an die Aufwertung der Pflegeberufe und machte sich Sorgen um die ärztliche Versorgung auf dem Lande. Auch müsse dafür Sorge getragen werden, dass bezahlbarer Wohnraum geschaffen werde, dafür werde sie sich einsetzen, so die Festrednerin weiter.

Wolfgang Hilbig verteilte Gelder aus den Erlösen der Flohmärkte und dem Adventskalenderverkauf. So erhielt die Elbmarschen-Schu-

le 1200 € für zwei Projekte: „Gewaltprävention“ und „Berufsorientierungstraining“. Andreas Cohrs und Beke Nagel freuten sich über 300 € für die kirchliche Jugendarbeit. Zuvor hatte der Gewerbeverein den Imagefilm Drochtersen, eine Bühne für den Weihnachtsmarkt und die Drochterser Tafel bereits mit insgesamt 1500 € unterstützt. Der Stader Magier „Jorgas“ verblüffte das Publikum mit gekonnten Tricks und Gags und stellte seine Gage für gemeinnützige Zwecke zur Verfügung.

Innovationspreis

In Zusammenarbeit mit den Kammern und der Wirtschaftsförderung Stade wurde vom Gewerbeverein erstmals ein Innovationspreis ausgelobt und an die Freiburger Unternehmerin Birte Riel vergeben. Birte Riel ist Heilpraktikerin und Diplom-Betriebswirtin. Sie betreibt das „Haus der Horizonte“, eine Praxis für Naturheilkunde, Stressbe-

wältigung und Burnout-Prävention (www.praxis-fuer-burnout-praevention.de) in Freiburg. Herausragend ist ihr Engagement bei der Gründung und dem Betrieb des Gesundheitsnetzwerks Kehdingen. Hier ist sie auch aktuell als ehrenamtliche Koordinatorin tätig (www.gesundheitsnetzwerk-kehdingen.de). Sie wurde bereits vom „Gründerstar“ für ihre wertvolle Netzwerkarbeit in der Region Kehdingen ausgezeichnet.

Ehrentaler für D/A:

Die Regionalliga Mannschaft der SV Drochtersen/Assel wurde für ihre herausragenden sportlichen Leistungen, vor allem jedoch für den Gewinn des Niedersachsenpokals und das Erreichen des DFB Pokalspiel gegen Mönchengladbach, mit dem Ehrentaler der Gemeinde Drochtersen geehrt. Eckhoff: „D/A hat Drochtersen zu einem unbezahlbaren Imagegewinn verholfen. Bei jedem Heimspiel strömen



Hansheinrich von Borstel

meist 1000 Zuschauer ins Kehdinger Stadion.“

Hansheinrich v. Borstel

Für seine Verdienste um die den Gauensieker Hafen und vor allem um die Spülschleuse in den vergangenen Jahren wurde Hansheinrich von Borstel in Abwesenheit ebenso der Ehrentaler verliehen.

Christel Beckmann:

Für ihr großes Engagement in der Flüchtlingshilfe in den letzten 3 Jahren und ihre langjährige Arbeit im DRK wurde der Dornbuscherin Christel Beckmann der Ehrentaler verliehen. „Christel Beckmann hat sich um das Wohl der Flüchtlinge besonders verdient gemacht“, so Mike Eckhoff. hei



V.l.: Wolfgang Hilbig, Birte Riel



Begeisterte Gäste in der Festhalle